KONZERT / Während des Frühlingskonzertes nahmen die Musiker die Danksagung für Harry Eisterer vor Heimpublikum vor.

Von Haydn bis hin zu Musicals

HÖFLEIN / Der Musikverein geigte beim Frühlingskonzert in der Limeshalle groß auf. Unter der Leitung von Kapellmeisterin Silvia Zwickelsdorfer stimmten die Musiker zuerst eher klassische Werke von Veit bis Haydn an, um dann an das Jugendblasorchester weiterzugeben.

Nach der Pause zollte man bekannten Musical-Melodien Tribut. Aber auch zwei Ehrungen standen auf dem Programm. Zuerst erfolgte die Verabschiedung vom früheren Kapellmeister Harry Eisterer vor Heimpublikum, der die silberne Ehrennadel der Gemeinde überreicht bekam. Alexandra Ujhelyi-Pichler wurde für ihre 15-jährige Mitgliedschaft beim Musikverein von Karl Gensthaler, ehemaliger Obmann des Bezirksblasmusikverbandes, geehrt.



Karl Gensthaler, Obmann der Bezirksmusikvereine in Ruhestand, Obmann Johann Schießling, Alexandra Ujhelyi-Pichler, Harry Eisterer und Bürgermeister Otto Auer.

FOTO: SCHMORANZ



Otto Auer, Friedrich Hensler, Gerhard Weil, Andrea Kloibhofer, Leiterin Beatrix Prinz, Werner Herbert und Anton Schoderitz. FOTO: ZVG

GUGELBÄREN / Die Kinderbetreuungseinrichtung eröffnete feierlich den neuen Garten.

Fest in den Frühling

HÖFLEIN / Zu Ehren des Frühlingsbeginns veranstaltete die Gugelbärenbande ein gelungenes Fest für Kinder, Eltern und Nahestehende. Bei diesem Anlass wurde auch gleich der während des Winters neu umzäunte Garten eingeweiht der den Kindern nun ein Herumtollen auch im Freien ermöglicht.

"Die Kinder und wir Betreuerinnen bedanken uns sehr herzlich für die vielen Geld- und Sachspenden sowie für die großzügige Hilfe der Eltern und von Freunden bei der Vorbereitung und Durchführung des äußerst gelungenen Festes", so die Leiterin der Gugelbärenbande, Beatrix Prinz.